

Calló cuando el congresista Víctor Andrés García Belaunde le preguntó al respecto en la Comisión de Fiscalización.

Quesada se niega a explicar cómo compró propiedades

El legislador Víctor Andrés García Belaunde dijo a LA PRIMERA que Omar Quesada, secretario general institucional del Partido Aprista, ha comprado propiedades en Lima por más de 153 mil dólares en los últimos cinco años, por lo cual le pidió ayer explicaciones, pero Quesada no quiso responder.



El ex presidente de Cofopri, Omar Quesada, no respondió ante su pregunta sobre sus propiedades adquiridas en los últimos cinco años.

Quesada ha comprado propiedades en Lima por más de 153 mil dólares en los últimos cinco años. Una casa (2007), un departamento y un estacionamiento (2005), casi se parece ya a su colega Del Castillo. Vamos a ver ahora si justifica esas compras con el sueldo que tiene o ha tenido en Cofopri.

-¿Sabe cuánto gana un presidente de Cofopri? Porque también hay que recordar que fue presidente regional de Ayacucho.

Debe ganar entre seis mil y siete mil soles. Lo que sí estoy seguro es que gana menos que un ministro o un viceministro. Entonces si gana o ganaba ese sueldo, tiene que justificar las compras de propiedades de los últimos tiempos.

-¿A cuántas propiedades se refiere?

Hay tres propiedades que por lo menos suman 153 mil dólares. Pero eso vamos a ver. Lo que he pedido en la comisión es que explique y él no lo ha hecho. **Quesada dice que no sabía nada del tráfico de tierras, a pesar de su experiencia como presidente regional de Ayacucho...**

Es penoso que venga y no diga la verdad, oculte hechos y se lave las manos en todo, hasta afirmar que no es responsable de nada porque no sabía nada, no escuchó nada y su secretario general, Julio Calderón (presidente del Tribunal Electoral del Apra en las últimas elecciones), tampoco sabía nada. Entonces qué fue ¿El guachimán de la corrupción? **Se excusó al decir que se ha perdido el expediente que se saltó siete pasos de los 19 que demanda Cofopri para titular los terrenos.**

En Ayacucho se le perdieron los documentos, le robaron 600 mil soles, le han robado vehículos y en Cofopri ahora dicen que se le han vuelto a perder expedientes. Esto es un faenón playero y Quesada no puede rehuir a sus responsabilidades. **Funcionarios de Cofopri dicen que se está reconstruyendo el expediente que le otorgó los terrenos de Chilca a Chauca.**

Se pueden reconstruir pero no será igual. Siempre va a faltar algún documento. Lo que pasa es que quieren que nos acostumbremos a que todos los días se vean pérdidas y borrones de documentos que están efectuando los funcionarios apristas responsables de corrupción.

-¿El “permiso” e “interés” de Quesada de que le levanten su secreto bancario ayudará en las investigaciones?

Claro. Pero cuando se tiene poderes y algún tipo de formación, la corrupción se puede ocultar, no al 100% pero se ocultan.

-¿Si el pleno del Congreso le otorga facultades de comisión investigadora a la Comisión de Fiscalización, será comprendido Quesada?

De todas maneras, Quesada no es ajeno de esto. Él es parte de una mafia porque estamos hablando de un faenón playero en las puertas de Lima porque no ha sido en el extremo sur o norte del país. Nadie puede aceptar que se pierdan 300 mil metros cuadrados de terreno y que nadie sepa nada.

-A la diferencia de su compañero Del Castillo, Quesada dijo que se someterá a las investigaciones. No se puede resistir a algo que va a venir. Está siendo un poco más inteligente, allanándose a un camino que va a venir de todas maneras. Un funcionario o ex funcionario público no puede rehuir a una investigación. Él está adelantándose a los hechos.